



A Song for the Moon

Ópera para familias

La música es uno de los elementos capaces de desafiar el paso del tiempo, de unirnos independientemente de nuestro origen y hacernos viajar a través de nuestros recuerdos. *A Song for the Moon* nos habla del papel fundamental que ocupa la música como punto de unión entre personas.

Basada en el cuento epónimo infantil de Toon Tellegen, esta ópera aborda temas como la soledad, la identidad, la decepción y la amistad.

Equipo artístico

Compositora: Mathilde Wantenaar

Directora: Béatrice Lachaussée

Dramaturgia: Willem Bruls

Diseño de vídeo: Coen Bouman

Escenografía y vestuario: Nele Ellegiers

Diseño de iluminación: Cor Van Den Brink

Adaptación del libreto: Madalit Lamazares

Elenco

Cantantes

El topo: Paola Leguizamón

El saltamontes/la lombriz/ensemble: Ihor Voievodin

La rana/ensemble: Jorge Puerta

Ratón/luna: Maylin Cruz

Ratón/grillo/ensemble: Annya Pinto

Músicos

Violín: Alexis Hatch

Viola: Noemí Fúnez

Violonchelo: Eva Arderius

Flauta/piccolo/alto y ratón: Gala Kossakowski

Guitarra (acústica o semiacústica): a definir

Clarinete/clarinete tenor/clarinete bajo: Joao Paiva

La obra está co-producida por la ópera de Ámsterdam, La Monnaie de Bruselas, Festival Aix-en-Provence y la Escuela Superior de Música Reina Sofía en el marco del Programa ENOA (Red Europea de Academias de Ópera) y co-financiado por el programa Creative Europe de la Unión Europea.